

REGIONAL 2020

LE MOT DU PRESIDENT

Une grande nouvelle doit être publiée dans notre belle région. Le vidéonavirus a eu raison du covid 19.

En effet le cinema étant une école de patience, nous avons résisté aux sirènes des concours par visioconférence.

En cette année bien particulière notre concours s'est déroulé à huis clos les 12 et 13 Juin, barrières sanitaires observées, car rien de tel qu'une concertation à chaud au pied du projecteur tout en vivant ensemble les mêmes émotions dans un même lieu.

N'est ce pas là le but premier du cinéma?

Je remercie les membres de ce jury et sa présidente Marielle MARSAULT pour le travail effectué dans une parfaite impartialité et un profond respect des réalisations présentées.

Une journée de projection des films primés est prévue au dernier trimestre de l'année avec remise des trophées si bien entendu les conditions sanitaires l'autorisent.

Il me reste à remercier les auteurs sans qui rien n'existerait

Bertin STERCKMAN